

Communiqué de presse 4 avril 2024

« Fabrik ta pépite » : les étudiants lorientais engagés dans le challenge mis à l'honneur

Lorient Agglomération et Audélor ont souhaité saluer les étudiants du campus lorientais engagés dans le challenge régional "Fabrik ta pépite". Sur cinq équipes mobilisées, deux ont été distinguées, dont une en remportant le Grand prix.

Jeudi 4 avril, Florine, Corto, Janie, Maïwenn, Rémi, Manon, ... Les 23 étudiants des cinq équipes du

campus de Lorient (réunissant pour cette édition Université Bretagne Sud (UBS), Lodima Ouest et Askoria) engagés dans le challenge régional « Fabrik ta pépite » * étaient invités à la Maison de l'Agglomération. L'occasion pour Fabrice Vély, vice-président de Lorient Agglomération chargé de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation et Pascal Le Liboux, président d'Audélor, de féliciter les participants et de mettre à l'honneur leur énergie entrepreneuriale.

Le programme de sensibilisation à l'entrepreneuriat "Fabrik ta pépite" est un challenge régional dont la 3ème édition a impliqué



37 équipes en Bretagne (soit 134 étudiants) basées sur les campus de Brest, Morlaix, Lorient, Lannion, Quimper, Rennes, Saint-Brieuc et Vannes. La remise des prix s'est tenue le 12 mars dernier. Sur les cinq projets d'étudiants du campus de Lorient, deux ont été distingués, dont un en remportant le Grand prix.

Deux projets du campus lorientais ont été distingués :

- Grand prix « Fabrik ta pépite » (gain de 1000€) pour le projet "Terr'Harmony", un terrarium modulable et connecté à une application afin de faciliter l'acquisition de reptiles en préservant leur bien-être. L'équipe composée de Rémi Tanquerel, Manon fruchard et Corto Garnier était coachée par Sabine Le Fort.
- Prix campus Lorient (gain de 250€) pour le projet "Cabas sans tracas", un cabas comportant des emplacements pour bocaux afin de faciliter les courses de vrac. L'équipe féminine composée de Florine Roussange, Maïwenn Jegat et Janie Ribes était accompagnée par Solenne Fraisse.

Trois autres projets n'ont pas démérité, il s'agit de :

- Aquapure, un projet relatif à la création d'un système de récupération d'eau grise d'un foyer ou d'une tiny house, avec un système de filtration spécifique pour d'obtenir une eau réutilisable;
- Cooker, une application en faveur du mieux manger des étudiants (lien avec les invendus des magasins et fiches recettes) vendue avec un kit de cuisine ;
- Néoflex, un sac à dos étanche en combinaisons Néoprène recyclées.

« Je me réjouis que, grâce à Fabrik ta pépite, des étudiants puissent vivre une expérience entrepreneuriale grandeur nature et construire un business plan et une campagne de communication sur un projet qu'ils ont eux-mêmes imaginé. Je félicite l'équipe lorientaise qui a remporté avec

panache la finale régionale. Nous aurons beaucoup de satisfaction à les accueillir à la Maison de l'Entreprise à Lorient pour la création de leur entreprise, c'est en tout cas le vœu que je formule », déclare Pascal Le Liboux, président d'Audélor, vice-président de Lorient Agglomération chargé du développement économique et de l'emploi.

- « L'Université de Bretagne-Sud a été reconnue deuxième meilleure université de France pour l'insertion de ses diplômés de master. 85 % des étudiants de master trouvent un emploi dans les douze mois après leur fin d'études. L'entrepreneuriat participe à cette excellence de l'insertion professionnelle par l'UBS. C'est le fruit d'un effort structurel avec un service dédié : le SPOT (le service pour s'orienter et se trouver). Statut Etudiant Entrepreneur, concours Fabrik ta Pépite, l'Agitateur par la Fondation UBS, 24 h pour Entreprendre, Activités d'Ouverture tournées vers l'entrepreneuriat dès la licence, le cursus à l'UBS multiplie les occasions de s'essayer à la création d'entreprise », précise Fabrice Vély, vice-président de Lorient Agglomération chargé de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation.
- « Fabrik ta pépite » est un parcours révélateur de l'esprit d'entreprendre qui sommeille dans chaque étudiant ! Dispositif de sensibilisation des étudiants à l'entrepreneuriat, il répond aux attentes des étudiants souhaitant tester l'entrepreneuriat, l'intrapreneuriat, apprendre en faisant, réaliser et se réaliser. Au cœur de ce programme de 3 mois actif sur chaque campus breton : le savoir-faire de l'entrepreneuriat étudiant du PEPITE et le meilleur des acteurs de l'innovation avec les sept Technopoles de Bretagne, dont Lorient Technopole. Chaque équipe bénéficie d'un accompagnement par un professionnel pour faire grandir son projet.

Le programme a été mis au point par le Pépite Bretagne et les 7 Technopoles de Bretagne. Il est soutenu par le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche et les collectivités locales et à hauteur de 3 000 euros par Lorient Agglomération.

Pour cette 3è édition, 134 étudiants composant 34 équipes venues de toute la Bretagne, ont participé à ce challenge de 3 mois durant lequel ils ont testé l'entrepreneuriat en équipes sur un projet innovant de leur choix. Accompagnée par un coach, chaque équipe est allée à la rencontre de leur futurs partenaires et clients et a élaboré le prototype de leur projet pour être ensuite évaluée par des experts.

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-lorient.fr https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/





